

Chers amis,

Je vous remercie pour votre message et de l'intérêt que vous portez à la campagne d'Elire Montreuil.

Vous m'interrogez sur nos intentions et notre programme concernant le secteur des Murs-à-Pêches. Je rappellerais en préambule que nous avons été les premiers à évoquer l'avenir des MAP durant cette campagne, et à présenter publiquement notre projet pour contribuer à la valorisation de ce site. Ceci nous engage.

Vous en trouverez tous les détails à cette adresse : <http://www.eliremontreuil.fr/echos-de-campagne/murs-a-peches-montreuil/>

Pour faire suite à votre lettre, je vous confirme mon accord à propos des éléments suivants :

- la sauvegarde de la totalité de la zone en interdisant la destruction des murs et en introduisant cette mesure dans le PLU
- l'extension de la protection au titre des sites et paysages au-delà des 8 hectares actuellement protégés
- la nécessité de faire vivre cet espace grâce aux initiatives associatives et citoyennes, mais aussi municipales : à ce titre, nous proposons la création d'un festival culturel dans les MAP.
- la mise en place d'un plan pluriannuel permettant de préserver et restaurer l'ensemble des murs.

Je reste à votre disposition pour toute question complémentaire que vous pourriez avoir.

Bien à vous,

Mouna Viprey
Elire Montreuil